

努力と勇気でチャンスをつかむ

競争を生き抜く代理店

◀ 109 ▶

**有事の判断は生死分ける
日頃から「覚悟」が必要な世の中に**

悪は捕まらない」

悪は捕まらない」

えず様子を見るに、し、落ち着いてから外に出で街の様子を伺いましたが、大阪の被害はほぼありませんでした。

ただこの鳥取県中部地震の規模はマグニチュー D 6・6、震源の深さは11kmと浅め。最大震度6弱とのことでした。

阪神淡路以来の大震の大きな揺れに肝を冷やす瞬間でした。

被害にあわれた皆様にお見舞い申し上げると共に、一日も早い復興を心から祈念致しております。

その9日後の10月30日の16時前、日曜日なので大阪和泉市の自宅でのんびりPC作業をしていました

こうなった理由からか保険金詐欺はなくならないなあ。うちも気を付けないと」

ニュースから「北朝鮮半島が外貨を獲得するため、国際保険金詐欺を行っていたのではないか」という疑惑の報道が飛び込んできました。

韓国のKBSによると、イギリス政府が、北朝鮮制裁の一環として、自国内にある北朝鮮国籍の保険会社「朝鮮民族保險総会社」(KNIC)に、最近の保険金詐欺のニュースを見ながら、「経済をかけ、地震で建物が倒壊しても被害のない空き地に行こうとしたら、すぐ自動販売機の電気がついたので、一時的な現象と判断し、自宅に戻りましたら元通りに電気が通っていました。

だまされないのは自分次第

短い時間で与える印象が大事

多かったショッピングが初めてのお客様
最初の3分間で変わる信頼感

保険ショップの 現場から…

西田 理恵 ————— 76